

岸良地区公民館だより

令和6年度 第2号 令和7年 3月11日

岸良地区公民館 館長 中原栄子 (68-2001)

春とは名ばかりで、まだまだ、肌寒い日が続いています。季節の変わり目は体調を崩される方も多いです。花粉症の方も多くなっているようです。症状は、喉の痛み、咳、鼻水等、風邪と間違えやすいです。早めに、病院に行かれた方がいいですよ。又、自宅での対応策としては、加湿器がお勧めです。手ごろな値段もありますので◎

なお、令和6年度においては、公民運営委員の皆様方を始め、講座受講生の皆様、長寿大学の皆様方には、お世話になりました。地域の皆様方も、当公民館に対し、ご協力、ご支援を頂きました事に感謝致します。

又、義務教育学校 岸良学園が、第25回 環境美化教育優良校 最優秀校文部科学大臣賞を受賞しました。

東京にて、1月31日に授賞式があり、西校長先生、鶴川先生、代表として2名の児童、生徒に保護者2名の方も、出席されました。本当に、おめでとうございます！

今後も、学園の行事等に、地域の方達と共に協力し、応援していきましょう。



☆ 4月になりますと、令和7年度の講座の募集案内が各家庭に振興会便にて配布されますので、受講を希望される方は、当公民館に申込書を提出方、よろしくお願い致します。

令和7年度の講座内容は、吊るし飾り教室、体操教室、つまみ細工教室の3講座を実施致します。

受講生の皆様が笑顔いっぱい、楽しみながら学んでもらえたら最高です♪

なお、長寿大学も同時に、募集致しますのでよろしくお願い致します。



長寿大学は、☺旅行・料理教室等、色々と計画を立て、皆様方が健康で、明るく、過ごせますように(^ω^)…
令和7年度も、多くの方が入校されますよう心からお待ちしております。